

BONJOUR

Non mais! - Mardi soir. Malgré le double vitrage, une musique venue de l'extérieur envahit la maison. Les basses sont puissantes et les paroles plus ou moins celles-ci: «Ouais! la société c'est pas bien!», «La misère du monde c'est pas juste», «C'est les gros qui frappent les petits»... Bon, OK. Je sors, je vais pour frapper à la vitre du véhicule stationné. Il fallait s'en douter, elle était grande ouverte. Je demande au conducteur: « Bonjour, serait-il possible de baisser le son pour les enfants du quartier qui dorment?» Le jeune homme acquiesce: « Ouais gros, pas de problème.» Quoi gros? Comment, gros? Tu sais ce qu'ils font aux petits les gros? L.R. AUJOURD'HUI Des collégiens d'Oye-Plage à Vimy.

- Les collégiens d'Oye-Plage commémorent le 90e anniversaire de la première guerre mondiale. Ce matin, les classes de troisième partent vers des lieux de mémoire: Vimy et Notre-Dame-de-Lorette.

ET DEMAIN [Calais] port 2015.

- La première réunion du débat public Calais port 2015 est organisée demain à l'hôtel de ville. À l'ordre du jour: la présentation du fonctionnement du débat public. Le premier thème abordé sera l'ambition du projet. Dès 19h30 dans le grand salon.